

Informations sur la scolarisation dans une classe d'allemand

Veillez inscrire votre enfant dans une école primaire ou un collège. L'école doit se trouver à proximité de votre domicile. Ce qui est important pour l'inscription : quel est l'âge de votre enfant ? Combien d'années a-t-il déjà été scolarisé dans votre pays ou dans un autre pays ?

Si votre enfant ne connaît que peu l'allemand, l'école fait une demande auprès de l'office scolaire pour que votre enfant puisse fréquenter une classe d'allemand. Les classes d'allemand accueillent des enfants et des jeunes de différents pays. Tous sont nouveaux en Allemagne. Les objectifs des classes d'allemand sont :

- apprendre l'allemand vite et bien
- s'intégrer en Bavière (par exemple valeurs et démocratie)
- Préparation au type d'école qui convient à votre enfant (selon la manière dont votre enfant apprend).

Dans les cours d'allemand, plusieurs classes apprennent ensemble. La plupart des élèves suivent le cours d'allemand pendant un an.

A Munich, il y a :

- pour la 2e à la 4e classe, des classes d'allemand dans les écoles primaires
- pour les 5e et 6e classes, des "classes d'allemand indépendantes du type d'école" dans les collèges, les lycées et le cycle d'orientation indépendant du type d'école de la ville
- pour les classes de 7e à 9e année, des classes d'allemand dans les collèges.

Le choix de l'école que votre enfant fréquentera après la classe d'allemand ne sera décidé qu'après sa participation à la classe d'allemand.

Il est également possible que votre enfant fréquente une autre offre scolaire avec des cours d'allemand. Ce sont les autorités scolaires qui en décident.

Plus d'informations sur les classes d'allemand et l'intégration scolaire en Bavière vous trouverez ici:

<https://www.km.bayern.de/lernen/unterstuetzung/integration>